
Nouveau sur le forum

Par Parson, le 11/08/2015 à 09:57

Bonjour,
Je suis encore au lycée en terminale cette année. Je voudrai faire du droit si j'obtiens mon 
bac. Pour l'instant ce sera sciences pô mais je verrai au fur et à mesure de ce que je vais 
apprendre sur le forum et les autres secteurs du métier.
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